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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 鈴木 美乃

№２０第２５６１回 大磯・二宮合同例会 令和５年３月１６日

・3月23日：休会・3月30日：ゲストスピーカー・理事会・4月6日：休会・4月13日：移動例会◇プログラム

◇欠席者（５名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５６２回 15(13) ８ 61.54％ － － 太田、原、石山、布川、藤田さん

(０名)２５５９回 14(12) ８ 66.67％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

大磯RC・二宮RC合同例会

：二宮ロータリークラブ主 催

：大磯プリンスホテル宴会場場 所

：3月16日(木)18時~20時30分時 間

：大磯RCゲスト

越路貞裕さん(（株）カトー･二宮営業所長）

ファジャル君(米山奨学生）

ビジター：

大磯・瀬戸会長のご家族

同 ・鈴木幹事のご主人

二宮・会員のご家族

プログラム：

総司会 加藤哲人幹事(二宮)

大磯RC第2561回例会

二宮RC第2353回例会

合 同 例 会

点 鐘 二宮RC 大岩会長1． ：

2． ：国歌斉唱

ロータリーソング斉唱 我らの生業3．

ソングリーダー山之内さん(二宮)

ゲスト･ビジター紹介4．

5． ：会長挨拶

大磯RC･瀬戸会長

皆さん今日は。大

変陽気も良くなって、

昨日 も櫻の開花宣言

出ました。私事です

高けれど、我が家の

校生、中学生が新年
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があります。またうちの米山奨学生のファ度入学式

ジャル君も大学を卒業して4月から になり新入社員

ます。こういう良い時期に皆々様と3年振りの合同

例会が出来る事を大変喜ばしく、嬉しく思っており

ます。

先日、 さんと連絡が取れまして、6小諸RCの会長

姉妹都市のスポーツ交流会(少年サッ月24日(土)の

が決まりました。カー)の招待を受けて大磯来訪

来年度の大磯RC受入青少年交換留学生高校1年又

参ります。これは第8グ生の男子がスエーデンから

ループで受入れ、ホストクラブが大磯になったと言

う事ですので、二宮さんもご一緒に支えてくださる

よう宜しくお願い致します。

して貰います。ファジャル君に自己紹介

：ロータファジャル君

リアンの皆様今日は。

米山奨学生のファジャ

ルと申します。このよ

うな場でお話しする機

会を頂きとても光栄に

思います。私は去年の

4月から米山奨学生になって、5月から大磯クラブの

専属になりました。今年の4月で卒業して会社に入

りますが、米山学友として活動する事になります。

最後になりましたがロータリーの皆様、ご支援有り

難うございました(拍手)。申し忘れましたが、私は

インドネシアから参りました。(拍手)

二宮RC･大岩会長

今晩は。3年振りでコ

ロナ禍の中長い月日を

要しまして、このよう

に大磯二宮合同例会が

出来る事を大変嬉しく

思っております。大磯

クラブの皆様に於かれ

ましては益々ご健勝の事お喜び申し上げます。今回

本当に大変な中だったんですけれども私と瀬戸次期

会長と話し合い、今年度のテーマ｢取り戻そう！｣、

｢記憶に残る年にしよう！｣を実現するために

大磯･二宮両クラブの絆を取り戻すことが出来るよ

う、記憶に残る年になるようにしたいと三月中に久

しぶりの合同例会を開催しようという事になりまし

た。

うちの加藤哲人幹事が非常に頑張りましてバルー

ンパフォーマーのRocaさんをアトラクションでお呼

びしました。テレビ出演もしている高名な方です。

今日は両クラブで楽しい時を過ごして行きたいと思

います。(拍手)

6． ：大磯RC･鈴木幹事幹事報告

二宮RC･加藤幹事

両クラブとも報告無し

7．出席報告：

大磯RC：吉川稔委員

二宮RC：担当委員

8．委員会報告：

9． ：スマイルボックス

大磯RC：田中敏治奉

仕活動委員長

：二宮ク瀬戸亨一会長

ラブのみなさまようこ

そいらっしゃいました。

本日は準備を二宮クラ

ブの加藤幹事におまかせしていまい、ありがとうご

ざいます。おつかれさまでした。本日の例会楽しみ

にしています。

：本日は合同例会です。楽しく過ごし鈴木美乃幹事

ましょう！皆様よろしくお願いいたします。

：3年振りの合同例会が開催できまし河本親秀さん

た事とても嬉しいです。心より祝福します。今年は

二宮さんが主催頂き有り難うございます。今日は大

いに楽しみましょう！！ ：二宮RC、大新宅文雄さん

磯RC合同例会大いに楽しみましょう。越路様ようこ

そ、よろしくお願いします。

：越路さん、ファジャルさんようこそ。守屋紀忠さん

二宮RCとの合同例会よろしくお願いします。

：久しぶりの合同例会よろしくお願いし桜川誠さん

ます。

：合同例会よろしくお願いします。越路吉川稔さん

さん、ファジャルさんようこそ。

：みなさんこんばんは。合同例会宜し田中敏治さん

くお願いします。

二宮RC：加藤哲人幹事より紹介

（ )内容は割愛します

10． ＝割愛＝次回例会案内

点 鐘：二宮RC･大岩会長11．
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懇 親 会：

司会進行：二宮･加藤哲人幹事

開宴：1．

会長挨拶：二宮RC・大岩会長2．

大岩会長より新入会員2名（うち女性1名）の紹介

を兼ねて開演の挨拶がありました。

乾 杯：河本パストガバナー3．

3年振りの合同例会、久しぶりに顔合わせできまし

たこと、本当に嬉しいです。それに加え、桜川さん

が6年在籍され、三月末で卒業、代わって越路さん

が 入 会

さ れ る

事 に な

っ て、

本 日 出

席 下 さ

っ て い

て 嬉 し

さ 倍 増

で す。

皆さんご存じの女性評論家の樋口恵子さんが今年

90才になられた心情が新聞に掲載されています。ヨ

タヘロ期になっても出来る範囲で役立ちたい思いを

｢老いてなお 我もなりたや 微助っ人（びすけっ

ちょっとした手助けをする人になりたいといと）」

う思いを述べられています。私は一人だったら「ビ

スケット」だけれど、皆でやれば｢ビッグスケット｣

に成れると思っています。

例会参集の皆でビッグ助っ人になろう！

合同例会おめでとう！

乾杯！！ ブラボー！！

歓談4．

各自それぞれに旧交を温めあったり、近況の報告

をしたりと楽しいひとときを楽しむことが出来まし

た。

アトラクション：5．

高名な による楽しバルーンパフォーマーＲｏｃａ

いマジック、パントマイム、マジックバルーン（長

い風船で動物を形作る）、ジャグリング、サックス

演奏等々、会場全員とても楽しいコミカルな演技に

時を忘れて見入りました。

手に手つないで6．

小さな子供さんを含め、家族と会員の全員が手を

繋ぎ合い、輪になって、腕を大きく振りながら大声

で楽しく合唱しました。
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中締め：加藤和男会員(二宮)7．

二宮クラ

ブの加藤と

申します。

これだけ盛

り上がった

中で中締め

とはおかし

い？司会者

はいったい

何を考えているんだ？

(^0^)…．多分終わりの時間が近づいてきたんだと

思います…。

今日は来る時に車の中で色んな事を考えてきまし

昔大磯クラブさんと二宮クラブで合同例会を4~た。

5回やった 二宮クラブにんですよ。最初やった時に

は32人いた 多分大磯さんには50人以上いたんです。

んでは？ 編者注：そんなに居ませんでないですか(

その時と今日のことを見ると、その時の方がした）

楽しかったですよ。こじんまりしてしまいましたね。

今日私は久しぶりに家内を連れてきたんですよ。

普段は亭主は言いたいことを言えないんです(^0^)。

本来ロータそれが今日はね、来てくれたんですよ。

リーは家族ぐるみで来る、小さな子供さんも連れて

、それがロータリーなんです。そのために今日くる

ここで皆で「手に手つないで」をやったんです。小

さな子供も一緒に輪の中に入らなきゃならない。こ

れがロータリーでは繰り返されていたんです。さっ

き河本パストガバナーと話したんですが、ちょっと

時代が変わってきたんですね。ロータリーのパスト

ガバナーというと皆これ(鼻高々）だったんです。

神様のようなものだったんです。総てが変わってし

まった。教師もそうです、警察も、総て言いたいこ

とを言う事が出来ない。親も子供に言うことが出来

こんな時代の中で、何が一番大事かというと、ない。

。助け合いがなかったら世の中終わ助け合いです！

りですよ！二宮ロータリクラブは大磯クラブに賭け

ているんですよ！。大磯ロータリークラブさんが一

緒にやって頂けなければ二宮クラブは終わりです。

今日はこれだけ楽しい例会、私が二宮クラブに入っ

て35年、一度も欠席してません。今日みたいに楽し

い親睦合同例会、本当に凄く嬉しいです！！

大これから先、二宮クラブ当然続けて行きます。

いた磯クラブさんと共に益々発展して行く事を祈念

しまして挨拶とさせて頂きます。有り難うございま

した。

加藤和男氏のリードの元：

大宴会場に大反響する全力三本締め手拍子で大いに

盛り上がり、その後、全員の記念集合写真を撮り、

めでたく終演となりました。

二宮クラブ苦心の企画、準備、司会進行に心より御

礼申し上げます。


